

**Gobierno del Perú expresa condolencias al Japón por recientes sismos en Kumamoto**

---

**Comunicado Oficial 020 - 16**

El Gobierno del Perú expresa sus más sentidas condolencias al Gobierno y al pueblo del Japón por la irreparable pérdida de vidas humanas y cuantiosos daños materiales producto de los recientes sismos sufridos en la prefectura de Kumamoto, al sureste de ese país.

Al expresar sus sentimientos de solidaridad, el Gobierno del Perú formula votos para que los esfuerzos del Gobierno japonés, con el apoyo de la comunidad internacional, devuelvan a su pueblo la calma y prosperidad luego de esta grave tragedia.

Lima, 18 de abril de 2016